

Ein Ford Mustang für den 1. FC Köln

Wenige Minuten vor dem ersten Heimspiel hat gestern Ford-Deutschlandchef Bernhard Mattes an diesem Samstag einen Ford Mustang an das Präsidium des 1. FC Köln überreicht. Der Mustang GT Fastback wurde am Spielfeldrand vor knapp 47 000 Zuschauern im Stadion symbolisch übergeben. Das in Race-Rot lackierte und dem 310 kW / 421 PS starken 5,0-Liter-V8 ausgestattete Fahrzeug wird künftig von FC-Vizepräsident Harald „Toni“ Schumacher gefahren. Auch seine Vorstandskollegen Werner Spinner und Markus Ritterbach werden bald im Ford Mustang unterwegs sein.

Für die entsprechende Atmosphäre sorgten eingespielte Motorenklänge des V8-Motors, die das Stadion für einige Momente erfüllten. Die darauf folgende Übergabe wurde live auf die Leinwände im Stadion übertragen.

Ford ist in der aktuellen Saison 2015/2016 wieder Exklusiv-Partner und Fahrzeug-Sponsor des Bundesligisten. Die Partnerschaft zwischen dem Kölner Hersteller und dem 1. FC Köln besteht seit 1994. Im aktuellen Sponsoring-Paket stattet Ford Spieler, Trainer, Präsidium und das Management mit Autos aus – darunter die Modelle Fiesta, B-Max, Focus, C-Max, Kuga, Mondeo, S-Max und Galaxy. Die Fahrzeuge des Sponsors sind alle an dem Schriftzug „FC powered by Ford“ und an dem blauen Marken-Oval zu erkennen. Das Unternehmen ist außerdem unter anderem mit dem Logo in den Medienbereichen, bei PR-Terminen mit den Spielern sowie mit TV-relevanter Bandenwerbung im Stadion vertreten. Eine besondere Ford Mustang-Bandenwerbung kam beim ersten Heimspiel zum Einsatz: Das Pony-Modellemblem des Mustang verwandelte sich darin am Ende in den FC-Geißbock. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Ein Ford Mustang für den 1. FC Köln (v.r.): Ford-Chef, FC-Geißbock Hennes VIII. und Hennes-Betreuer Ingo Reipka.



Ein Ford Mustang für den 1. FC Köln (v.r.): Kurz vor dem Anpfiff des ersten FC-Heimspiels übergab Ford-Deutschlandchef Bernhard Mattes (1. v. r.) einen GT Fastback symbolisch an Harald „Toni“ Schumacher, Werner Spinner und Markus Ritterbach übergeben (v. r. n. l.).



Ein Ford Mustang für den 1. FC Köln: FC-Vizepräsident Harald „Toni“ Schumacher (l.) und Ford-Deutschlandchef Bernhard Mattes.
